

VIEUX-VIEL

N° 5 / ETÉ 2024



Le mot du Maire

Chères concitoyennes, chers concitoyens

La pause estivale s'achève, j'espère qu'elle vous aura été profitable que vous ayez pris des vacances ou que vous soyez restés chez vous. L'été vous aura sans doute permis de vous ressourcer ou tout simplement de vous reposer en regardant les jeux olympiques, moment de cohésion, de répit après un printemps particulièrement « animé ».

La cérémonie des vœux a permis de nous retrouver autour de nos concitoyens, de nombreux élus et personnalités pour la remise de médailles à René Pitois, Marie-Thérèse Nérambourg et moi-même.

Vous trouverez à l'intérieur de ce flash infos les évolutions des projets en cours ou à venir.

Je termine en ayant une pensée émue pour les habitants qui nous ont quitté et assure à leurs familles que nous sommes à leur écoute pour tous renseignements ou démarches qu'ils ont ou auront à affronter.

Le Maire, Gérard Dufeu



Vie de la Commune

Je remercie mes trois adjointes qui ont mené à bien les dossiers qui leur incombaient ainsi que les conseillers pour leur soutien.

Floriane notre secrétaire a continué sa formation et s'attache à satisfaire les demandes de nos concitoyens qui apprécient ses compétences et sa disponibilité.

Damien Périaux est notre nouvel agent communal depuis mai 2024, il a à cœur de remplir ses missions avec sérieux, soucieux de bien faire pour la commune dont il est originaire.



Les réalisations et les projets

De nombreuses personnalités ont assisté à l'inauguration du lotissement de La Barre comportant cinq maisons que M Leblay, lotisseur gérant de la société Cré'actuel, avait décidé de construire après avoir acquis le terrain communal.



Après la crise sanitaire et des retards l'inauguration a donc eu lieu le 14 juin. M Leblay a précisé qu'il avait décidé de mettre une maison en loterie, c'est un couple qui l'a gagnée sur 350 participants.

M Leblay a remis les clés aux heureux gagnants.

Nous sommes heureux d'accueillir de nouveaux habitants qui sauront apprécier la qualité et le cadre de vie de Vieux-Viel.

La fibre est maintenant en service sur la quasi-totalité de la commune. Je rappelle cependant que les travaux d'élagage des arbres est obligatoire pour ne pas gêner le passage des câbles, ceci dans l'intérêt général, bien entendu.

Travaux d'effacement des réseaux aériens

2^{ème} et dernière tranche :

La dernière tranche d'effacement des réseaux aériens a débuté le 8 juillet. C'est l'entreprise STURNO qui est chargée de ces travaux. Pour éviter de modifier le circuit des cars scolaires, c'est du 8 au 26 juillet que l'entreprise est intervenue sur la dernière partie de la rue du Plan d'Eau et Impasse du Clos aux Moines. Les travaux se sont poursuivis sur les rues du Mont Saint Michel et de l'Atelier. Une deuxième équipe est intervenue rue de la Croix Bouillée du 15 au 26 juillet.

A l'automne, il ne devrait plus y avoir de réseaux aériens dans notre agglomération !

A noter que le conseil municipal a validé un devis du SDE 35 pour la pose d'un réseau et de 3 mâts d'éclairage Public sur la rue de la Barre, devant le

nouveau lotissement. Le fourreau qui doit recevoir le réseau souterrain avait été posé lors de la première tranche des effacements.

Un poteau à incendie a été posé au Bas Villanger.

Le programme de voirie prévu au budget, notamment le curage des fossés est quasiment terminé. Le pont de la Gaudais doit être réparé, le coût est partagé avec la commune de Sougeal.

Nous avons sollicité des subventions au titre du programme « Ambitions communes » les dossiers sont déposés et nous attendons la décision pour démarrer les travaux de la salle des fêtes, isolation des murs et du plafond, peinture

Vie des associations

Club loisirs et amitiés

Sous la houlette de Marie-Thérèse Bouvier, le club Loisirs et Amitiés continue d'animer l'association entre pique niques, concours de belotte, loto et repas.

A VENIR : 5 septembre : pique nique / 24 novembre : repas du Club



Les Anciens combattants et Citoyens de la Paix

L'association des anciens combattants a eu la douleur de perdre deux de ses membres : **Lucienne et Jean Bazile** décédés à deux mois d'intervalle, nous assurons la famille de notre sympathie et compassion.



Association de pêche Etang du Bois Joli

Toujours autant de succès pour les concours de pêche et pour le repas sous chapiteau le 7 juillet.

ACCA

Après le succès de la collation le 13 avril un repas est prévu le 7 septembre à la salle des fêtes.

Accueil des nouveaux habitants et des nouveaux-nés

Tous les deux ans nous accueillons les nouveaux habitants et les nouveaux nés de novembre 2022 à octobre 2024.

Les familles concernées recevront un courrier pour confirmer leur participation à ce moment festif qui aura lieu à la salle des fêtes le samedi 19 octobre à 11h.

Festoy'Henwiel a continué avec brio à animer la commune, notamment :

Franc succès pour la première édition du carnaval de Vieux-Viel. Le soleil, les enfants et les parents étaient là pour ce rendez-vous costumé sur le thème des pirates, avec une parade sur char dans les rues de Vieux-Viel suivi d'un goûter.

Stéphanie et son équipe dynamique et inventive redonne vie à notre commune. Cependant, comme partout l'aide des bénévoles est essentielle, aussi n'hésitez pas à rejoindre Festoy'Henwiel. festoy.henwiel@hotmail.com

La fête des Voisins 21 avril.

Le Feu d'artifice 15 juin.

Le concours de palets et le vide grenier 27 juillet.

A VENIR : Repas moules frites suivi d'un bal le 31 août



Concert ad amorem 19 juillet

Claudine Paraire mezzo soprano et François Ôgnier pianiste nous ont donné un concert de qualité «De l'Opéra à l'Opérette». Pour leur troisième venue à Vieux-Viel, le public était ravi mais malheureusement pas très nombreux. Nous essaierons de faire mieux la prochaine fois.



Formation aux gestes qui sauvent

Si vous n'avez pas pu assister à la session de 2023, il est prévu d'en organiser une autre session suivant le nombre de participants, merci de vous inscrire auprès de la mairie.



NAISSANCES

Alyena Coursin- Roupie | 15 mars 2024

Adèle Gesmier | 11 mars 2024

Lyam Gouyé-Marcq | 14 février 2024

4 naissances

Une famille ne souhaite pas faire figurer son nom.

DÉCÈS

Dominique Frémont | 15 février 2024

Ronald Edwards | 1^{er} avril 2024

Pierre Bouvier | 28 mai 2024



MARIAGES

Gwénaëlle & Mickaël | 1^{er} juin 2024



Mike & David | 20 janvier 2024



CIVISME

Peter Aprahamian et Jane Titbury ont reçu leur diplôme de naturalisation.

« Fiers d'être français »



Renseignements pratiques

HORAIRES DE LA MAIRIE

Lundi, mardi, jeudi et vendredi : 9h - 12h30

Tél. 02 99 48 62 78

En dehors de ces horaires et uniquement en cas d'urgence, merci d'utiliser le numéro d'astreinte : 07 88 21 88 39.

e-mail : mairie-vieux-viel@orange.fr

Site internet : www.vieux-viel.fr

CONTAINER À VERRE :

Le container à verre se trouve dorénavant sur le grand parking derrière l'église, près de l'arrêt du bus.

RECENSEMENT MILITAIRE

Les jeunes filles et garçons doivent se faire recenser entre la date à laquelle ils atteignent 16 ans et la fin du 3^e mois suivant. Le livret de famille des parents, un justificatif de domicile et la carte d'identité sont demandés lors du recensement en mairie. Une attestation de recensement sera remise au jeune, elle est indispensable pour être convoqué à la journée de la Défense et de la Citoyenneté et pour divers examens dont le permis de conduire.



Responsable de la publication : Gérard Dufeu. / Comité de Rédaction : Isabelle Faisant, Pierre Sahuc, Gérard Dufeu.

Mise en page et impression : Atimco® Combourg